



毛野小学校だより  
第14号  
令和元年  
11月7日



## 11月といえば◎△♪×¥●●&%#?!

それぞれの方が、様々な11月を迎えていることと思います。

やはり、毛野小学校は11月といえば、「栃木県小学校理科教育研究会栃木県大会・関東甲信越地区小学校理科研究大会プレ大会」です。全職員協働のもと全力で大会に向けて準備を行っています。子ども達と共に楽しい授業ができそうです。

### 「どのクラブ活動にしようかな？」

10月28日（月）3年生のクラブ見学が行われました。4年生よりクラブ活動が始まります。本校は10のクラブがあります。来年のクラブ活動が楽しみです。どのクラブに入りたいですか？



【パソコン室見学】



【校庭見学】



【体育館見学】

### ☆第2回 避難訓練「真剣にできたでしょうか？」

10月30日（水）昼休み中に実施しました。地震が発生し身を守り、次に火災が起こり避難をする訓練です。今自分がいた場所から、各自で考えて近くの外階段を使ったり、校庭から避難したりしました。状況を見極めて、放送（話・指示）をよく聞いて、自分の命を真剣に守ろうとする児童に育てて欲しいと思います。



ご家庭でも、緊急時の約束を話し合ってみることが大切です。

3学期は不審者対応避難訓練です。



【①地震：校庭の児童】



【③第一避難場所に集合】

## ★たくさんの先生方にお世話になっています☆

学校公開では食育や多くの外部講師の方々にご指導をいただいているところを参観していただきました。他にも、多くの先生方にご指導をいただきました。

### 論語の素読「子曰く・・・」

10月29日（火）4年生が足利学校で論語の素読に参加しました。

市内の4年生全員が学校毎に学習しています。まず、孔子先生についてのお話を安倍昌司先生からお聞きしました。クイズ形式で楽しく学ぶことができました。次にいくつかの論語を素読しました。「仁」「如」「中庸」など大切な言葉を学び、論語についてさらに学習していこうという気持ちが高まりました。



### 図書館指導員 <sup>わち</sup>和知先生

10月28日（月）～11月1日（金）までの一週間、図書館指導員が来校して、本の整備や貸し出し等々、図書館に関わる全ての事に関して学校の状況に合わせて活動していただきました。本校の図書室ボランティアの方達とも協力しながら、本校の子ども達のためにお仕事をさせていただきました。



### 駅伝部練習開始

11月30日（土）の足利地区小学生駅伝競走大会に向けて毛野小と毛野中の校庭で練習をしています。部員は74人でスタートしました。

5分間走やペース走、インターバル走などの練習をしています。

この中から選手A、B、Cチーム18人とロードレース参加者が出場します。最後までねばり強く自己の体力向上のためにも練習をがんばり通して欲しいと思っています。



☆ホームページで「共励」のカラー版も見られます。

☆スマートフォンにも対応しています。

【毛野中の校庭での練習】

